

CHEZ MICHLOUD

Cycle de discussions grenobloises sur les transformations du droit administratif

Discussion collective amorcée par le dialogue entre deux collègues auxquels a été proposée une thématique commune, « Chez Michoud » souhaite aussi être un temps de réflexion sur les conditions et les contraintes (disciplinaires, méthodologiques, matérielles, etc.) de nos activités de recherche en droit administratif. À chaque conférence est, en ce sens, adossé un « prétexte ».



Le droit administratif existe-t-il ?

Invités : Jacques Caillosse et Grégoire Bigot
Prétexte : *le fil rouge*

Vendredi 2 février 2024

16h-18h

Centre de documentation Léon Michoud
Faculté de droit, Aile B, 4^e étage

« À nos jeunes collègues qui hésitent sur la voie à suivre et recherchent non sans inquiétude le meilleur emploi de leur activité scientifique, je dirai volontiers : ne négligez pas l'exemple que vous a donné Léon Michoud. C'est l'exemple d'un homme qui s'est perpétuellement défié de lui-même, qui a écrit sans hâte et seulement sur des sujets d'un intérêt particulier, commençant par des études très spécialisées pour finir par un ouvrage général dont l'autorité demeurera longtemps sans rivale. »

A. Pillet, « À Léon Michoud. Souvenirs d'un ancien ami », Annales de l'Université de Grenoble, 1917, p. 62.

Entrée libre sur inscription : emilie.barbin@univ-grenoble-alpes.fr
leo.vanier@univ-grenoble-alpes.fr